



岩下 竜也 議員  
IWASHITA Tatsuya

町長の公約であった内容について、全く考えがなく、示されなかった事が残念である。

町民の皆さまからは「豊山の何が問題なのか、そして町長は何を再生しようとしているのか、よく分からない」といった声が、多く寄せられている。着任してから、これまでの7カ月間、公約実現に向け、取り組まれてきた事を問う。

### 豊山中学校の今後の整備方針は

計画を大きく変更するにもかかわらず、なぜ変更の根拠や新たな方針の全体像が町民に示されていないのか。財政の厳しさを理由に、教育インフラの整備、特に学校施設の改築・更新の判断を先送りすることは、町の将来に対する極めて重要な政策判断をしていく中で、危険である。教育環境の整備は、単なる箱物整備ではなく、子どもたちの学びの質や、町の将来を左右する基盤整備そのもの。だからこそ、財政的

制約を踏まえたうえで、いつ建て替えに着手するのか。どのような条件が整えば判断できるのか。その基準や時期について問う。

Q 町民にとって重要なのは「やらない」理由ではなく「どうすればやれるのか」「その判断はいつなのか」という将来を見据えた展望である。その考えを町長に聞く。

A 今、答えるべきではない。



62年目を迎えた中学校

### 臨空第二公園の整備方針は

Q 町長は「計画をその都度見直しする」と発言されたが、簡単に

A 計画を変更できるものなのか。変更する考えは持っていない。

## 議会傍聴者報告

- 令和7年6月議会定例会における傍聴者数：18人
- アンケート回答者数：12人

### ご意見を紹介

- ・ 議会毎に議会だよりが確認出来、非常に良い。
- ・ もっと開かれた議会を検討して、オープンな議会を目指して欲しい。
- ・ スカイプールについて何も決まっていないが、タウンミーティングで説明できるのかな？
- ☞ 令和7年7月15日に総務文教委員会を実施。(詳細は後日報告予定です)
- ・ 教育長不在の時は教育委員長ではないでしょうか。
- ☞ 平成29年度に法律が改正され、豊山町では平成30年10月から教育委員長の役職は廃止されています。
- ・ エンディングノートについて、各サロンで説明していただけますか。
- ☞ 生活福祉部に要望をお伝えしました。